Munchuer NORD-Roundscheau S. 6. 2019 Seife 4

Wie viele Züge noch?

Mehr Güterzüge auf dem DB-Nordring

contra Bahnlärm München in München noch eher eine Nord e.V. (A.c.B.) gab auf der optimistische Schätzung ist. diesjährigen Hauptversamm- Davon werden - insbesondelung nicht nur einen Rück- re nach Fertigstellung der blick über das vergangene Daglfinger Kurve - alle An-Jahr sondern stellte auch vor, wohner entlang der Güterwas die Zukunft so alles bringeleise betroffen sein. Es sei gen könnte. Und die Zukunft verwunderlich, so Bartle, wasieht weiterhin sehr »düster« rum sich die Stadt München aus.. Nach wie vor laufen die trotz dieser massiven Betroflauf zum Brennerbasistunnel her nicht aktiver an den Geüber München. Auch wenn meinde- und Regionalforen einige der Güterzüge über des Brennernordzulaufs beden Erdinger Ringschluss um teilige. Man plane, die Stadt fürchtet der Vorstand, dass ei- Beren Einsatz aufzufordern.

MÜNCHEN · Stefani ne Verdoppelung der Zugzah-Bartle vom Aktionskreis Ien entlang aller Gütergleise Planungen für den Nordzu- fenheit ihrer Einwohner bisdie Landeshauptstadt herum bei den nächsten Bürgervergeleitet werden können, sammlungen zu einem grö-